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「どうすれば人が輝くのか」
１月２３日に行われた教育研究集会の教育講演会で、予祝メンタルトレーナー、株式会社て

っぺん取締役会長の大嶋啓介さんの講演を聴く機会がありました。見だしは、その講演会の演
題です。オンラインでの講演でしたが熱量のあるお話で、前号で紹介した青山大学の小河原選
手の話にも通じるものがありました。その内容の一端をＱ＆Ａ形式でご紹介いたします。
※実際の講演はこのような形式ではありません。（９０分の講演内容をまとめています。）

Ｑ 「どうすれば人が輝くのか？」「子どもの可能性を伸ばすためには？」
これらを実現するには、どうしたらよいのでしょうか？

Ａ 答えは２つあります。①自分の価値に気づくこと ②自分の可能性に気づくことです。
可能性とは⇒未来の力のことです。今ができているかどうかではなく、未来がどうかが大
切です。

Ｑ 可能性に気づかせるため、メンタルトレーニングでは何をしているのですか？
Ａ ①（最高の）パフォーマンスを発揮できるような心の状態をつくること

②潜在能力を引き出すこと この２つに焦点をあて、トレーニングします。

Ｑ 潜在能力を引き出すとは、実際にどのように行うのでしょうか？
Ａ 潜在能力を引き出す最強の心の状態は『ワクワク』×『感謝』です。

『ワクワク』とは夢中の状態、例えば子どもの多くはゲームに夢中になり、やめろと言っ
ても続けようとします。このように夢中になれることに出会えることが大切です。
『感謝』＝『誰かのために』は（パフォーマンスを発揮するための）最高の心状態です。
感謝の気持ちが、潜在能力、自分の持っている力を引き出すのです。

（※例えば駅伝…仲間がつないでくれたたすきがあるからこそ力(以上)ものが発揮される）

Ｑ どのようにすれば可能性に気づくことができますか？
Ａ （子どもと接するとき）「ダメなところを見るのか？」、「可能性を見るのか？」というこ

とです。可能性は見ようとしなければ見えません。

Ｑ とは言っても現状を見ると、なかなか可能性が見えてこない子もいると思うのですが？
Ａ 「なぜ信じられないのか？」、それは今の現象にとらわれているからです。視点を変える

ことが大切。ものの見方を変えれば、子どもの可能性が変わってきます。
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＊自分を信じる、子どもを信じる…そこから見えてくる風景があります。それを信じられますか？

大嶋啓介さんについて…主に２つの顔がありますが、それらの根幹となる部分は一緒です。

てっぺん（居酒屋）…夢が叶うような経営を学ぶ学校を想定して創業
「まだ発揮されていない能力をいかに引き出していけるのか」との
思いで経営を３年間で学ばせる
→今ではてっぺんを経た経営者が２００人を突破している

メンタルトレーナー…２０１５～２０２４年にかけて、約１００校の高校野球チームに
メンタル研修を行い、そのうち２５校が甲子園出場
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旭市小・中学校図工・美術作品展
１月１８日、旭市図工・美術作品展がいいおかユートピア

センターで開催されました。本校からも、全学年から計１８
点の作品を出品しました。その中で、４年生 さんの作
品が旭ライオンズクラブ椎名保賞を受賞しました。また、そ
の他にも金賞を６名が受賞するなど、萬歳小児童の力が十分
に認められた展覧会となりました。
○受賞者の紹介
旭ライオンズクラブ椎名保賞 ４年 さん

金賞 ３年 さん ４年 さん
５年 さん ５年 さん
６年 さん ６年 さん

入選 １年 さん １年 さん
１年 さん ２年 さん
２年 さん ２年 さん ４年 さんの作品
３年 さん ３年 さん
４年 さん ５年 さん
６年 さん

千葉県小中高校書き初め展覧会（書星会賞・特選）

書星会賞 ３年 さん ４年 さん

特選 ３年 さん ５年 さん ６年 さん

消防署＆警察署見学 花壇の整備
１月２０日、３年生が旭市消防本部と旭警 １月２２日、１・２年生が旭農業高校の先生

察署を見学しました。はしご車への搭乗や警 と生徒のみなさんに協力していただき、花壇の
察犬のことなど、様々な体験や説明を通して、整備を行いました。色とりどりのパンジーとビ
消防署や警察署への理解が深まりました。安 オラを植え、校舎前が明るい雰囲気になりまし
全・安心な暮らしを支えてくださっている両 た。暦はもう立春を迎え、春の訪れが待ち遠し
署の方々、ありがとうございます。 いです。

学区の危険箇所調査 学校保健委員会
1月２１日、４年生が安全マップ作成のた １月２８日、学校保健委員会を実施しました。

め，３つのグループに分かれて、学区の危険 今年度は、「インターネットの正しい利用につ
箇所調査を行いました。当日は３名の保護者 いて」としてポールトゥーウィン株式会社の小
の方にご協力をいただき、ありがとうござい 宅様をお招きし、お話を伺いました。
ました。 （詳細は次号でお知らせします。）


